
家庭数
かていすう

配布
は い ふ

 

令和
れ い わ

４年
ねん

１１月
がつ

４日
か

     

 
 

 

保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまや、地域
ち い き

の皆
みな

さまに、川崎
かわさき

小学校
しょうがっこう

や PTAを身近
み ぢ か

に感
かん

じて

いただきたいと思
おも

い、出店
しゅってん

を決
き

めました。日頃
ひ ご ろ

の感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを、めいっ

ぱい表現
ひょうげん

したブースにしたいと思
おも

います。沢山
たくさん

の方々
かたがた

のご来場
らいじょう

をお待
ま

ち

しております！ 

 

日時
に ち じ

：令和
れ い わ

４年
ね ん

１１月
が つ

２３日
に ち

（水
す い

）１１時
じ

～１７時
じ

（予定
よ て い

） 

場所
ば し ょ

：日進町
にっしんちょう

ビル前
まえ

空き地
あ  ち

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内容
ないよう

： 図書室
としょしつ

で廃棄
は い き

となる本
ほん

の無料
むりょう

配布
は い ふ

、カブトムシの幼虫
ようちゅう

無料
むりょう

配布
は い ふ

(PTA原
はら

さん

からのご提供
ごていきょう

) 

地域
ち い き

の方々
かたがた

からのベルマーク回収箱
かいしゅうはこ

設置
せ っ ち

、川小
かわしょう

PTA の活動
かつどう

ポスター設置
せ っ ち

 

※ 本
ほん

とカブトムシの幼虫
ようちゅう

は、無
な

くなり次第
し だ い

、終 了
しゅうりょう

となります。 

日進町
にっしんちょう

ビル 

PTAが川崎
かわさき

盛
もり

盛
もり

祭
さい

にブースを出店
しゅってん

します！！ 

 

https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=1094&cid=4&cid2=17
https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/
http://www.taka.co.jp/tada/detail.php?id=1073&cid=4&cid2=16
https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/


・・・・・・・・・・・・・ 臨時
り ん じ

総会
そうかい

ご報告
ほうこく

 ・・・・・・・・・・・・・・・ 

先日
せんじつ

は、臨時
り ん じ

総会
そうかい

のご出席
しゅっせき

、委任状
いにんじょう

の提
てい

出
しゅつ

にご協 力
きょうりょく

を賜
たまわ

り、ありがとうございま

した。この日
ひ

をもちまして、現在
げんざい

行
おこな

っている「川崎
かわさき

小学校
しょうがっこう

校庭
こうてい

遊具
ゆ う ぐ

設置
せ っ ち

プロジェク

ト」の主催
しゅさい

を川崎
かわさき

小学校
しょうがっこう

PTA運営
うんえい

委員会
いい んか い

から、川崎
かわさき

小学校
しょうがっこう

PTA として活動
かつどう

をさせて

いただくこととなりました。ご承認
しょうにん

いただき、ありがとうございました。 

１１月
がつ

１日
たち

現在
げんざい

の寄付
き ふ

金
きん

総額
そうがく

は、４７６，０００円
えん

です。 

多
おお

くの方々
かたがた

からの、ご支援
し え ん

を賜
たわま

り、心
こころ

より感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。 

改
あらた

めて皆
みな

さまに、臨時
り ん じ

総会
そうかい

の場
ば

で申
もう

し上
あ

げました内容
ないよう

をお伝
つた

えしたいと思
おも

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thank you!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・ ベルマークの集計
しゅうけい

結果
け っ か

 ・・・・・・・・・・ 

９月
がつ

の運営
うんえい

委員会
いいんかい

終了後
しゅうりょうご

、学年
がくねん

委員会
いいんかい

の皆
みな

さまとベルマーク集計
しゅうけい

作業
さぎょう

を行
おこな

いました。 

点数
てんすう

は、２１，７０２点
てん

です。 

ウェブベルマーク点数
てんすう

、これまでのベルマーク貯蓄
ちょちく

額
がく

をあわせると、 

７６，８４５円です。 

ご協 力
きょうりょく

ありがとうございます！！ 

 

昨年度
さくねんど

は、ミシン３台
だい

、下駄箱
げ た ば こ

２台
だい

、シュレッダー１台
だい

をベルマークで 

購入
こうにゅう

しました。今後
こ ん ご

も子
こ

ども達
たち

や、学校
がっこう

のために大切
たいせつ

に使
つか

わせて 

いただきますので、ご家族
か ぞ く

皆
みな

さまで集
あつ

めていただけると幸
さいわ

いです。 

 

・・・・・・・・・・・・・ 疑問
ぎ も ん

解決
かいけつ

コーナー ・・・・・・・・・・・・・ 

学年
がくねん

委員会
いいんかい

活動
かつどう

休止後
きゅうしご

のベルマーク集 計
しゅうけい

はだれがやるの？ 

 
来年度
ら い ね ん ど

のベルマーク集計
しゅうけい

は大
おお

きく変
か

わります！ 

 

ベルマーク収 集
しゅうしゅう

 

これまで通
どお

り、ご家庭
か て い

で集
あつ

めたものを、職員室前
しょくいんしつまえ

のウォールポケットにいれてください。 

 

ベルマーク回収
かいしゅう

 

ウォールポケットからの回収
かいしゅう

は、役員
やくいん

が定期的
ていきてき

に行
おこな

います。 

 

ベルマーク切
き

り貼
は

り 

廃止
は い し

し、ただ枚数
まいすう

を数
かぞ

えるだけの単純
たんじゅん

作業
さぎょう

となります。 

 

ベルマーク計算
けいさん

 

役員
やくいん

（会計
かいけい

）が、エクセルの表
ひょう

計算
けいさん

を使用
し よ う

し、都度
つ ど

、枚数
まいすう

をエクセルに打
う

ち込
こ

みます。 

 

「このプロジェクトは１年
ねん

ほど前
まえ

から、準備
じゅんび

を進
すす

めてまいりました。他
ほか

の

小学校
しょうがっこう

の状況
じょうきょう

や、遊具
ゆ う ぐ

の安全
あんぜん

基準
きじゅん

のリサーチ、各種
かくしゅ

資料
しりょう

づくりや、企画書
き か く し ょ

の作成
さくせい

、ホームページや Youtubeの立
た

ち上
あ

げ、チラシ、ポスターの作成
さくせい

、

関係
かんけい

各所
かくしょ

へのプレゼンなどを行
おこな

ってまいりました。 

学校
がっこう

や、教育
きょういく

委員会
いいんかい

とも何度
な ん ど

も協議
きょうぎ

を行
おこな

い、仕上
し あ

げてまいりました。 

前年度
ぜんねんど

の役員
やくいん

の方々
かたがた

、校長
こうちょう

先生
せんせい

をはじめとする先生方
せんせいかた

、後援
こうえん

に入
はい

ってくだ

さっている皆
みな

さま、そして応援
おうえん

をくださっている企業
きぎょう

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さまに、

感謝
かんしゃ

を申
もう

し上
あ

げます。」 

 

ベルマークは切
き

り貼
は

りが大変
たいへん

で、アナログな仕事
し ご と

のイメージがありませんか？ 

実
じつ

は、ベルマーク財団
ざいだん

からは、「切
き

り貼
は

り」は求
もと

められていなく、集計
しゅうけい

や、計算
けいさん

の仕方
し か た

は自由
じ ゆ う

なんです。 

そこで・・・、川
かわ

小
しょう

PTA では現在
げんざい

、表
ひょう

計算
けいさん

の土台
ど だ い

づくりを頑張
が ん ば

ってすすめています。 

これにより、大人数
おおにんずう

で行
おこな

っていた集計
しゅうけい

作業
さぎょう

は、少人数
しょうにんずう

で十分
じゅうぶん

と判断
はんだん

し、役員
やくいん

だけで行
おこな

っていくことにしました。来年度
らいねんど

、役員
やくいん

だけの作業
さぎょう

では大変
たいへん

なようであれば、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

を募集
ぼしゅう

することも検討中
けんとうちゅう

ですので、その際
さい

にはお手伝
て つ だ

いいただけると大変
たいへん

助
たす

かります。 

PTA では今後
こ ん ご

も、必要
ひつよう

と判断
はんだん

される仕事
し ご と

には労
ろう

を惜
お

しみませんし、デジタル化
か

することで、

作業
さぎょう

人数
にんずう

を大幅
おおはば

に減
へ

らせるなら、どんどん改革
かいかく

をしていきたいと考
かんが

えています。 

 


